

Collecte au profit de la Croix-Rouge

Posté le Vendredi 21 Décembre 2007, Par [gscg](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

Durant la période de l'Avent, nous avons décidé de faire une action de solidarité envers les enfants qui ont moins de chance que nous.

Nous avons donc décidé de faire un peu de tri dans nos chambres et de donner les affaires que nous n'utilisons plus mais qui sont encore en état et qui peuvent faire plaisir à d'autres enfants.

Ainsi, nous avons amené des jeux, des jouets, des peluches, des livres... que nous avons donnés à la Croix-Rouge.

Mots clés: [Croix-Rouge](#) , [collecte](#) , [Sainte-Jeanne-d'Arc](#)